

# Chemin faisant

Vu 9 fois

Le 27/09/2018



Photo HD Bucolique... Photo RL

Le circuit pédestre intitulé Le sentier des calvaires qui fait passer les marcheurs de Volstroff à Volstroff en passant par Reinange, Schell et Vinsberg est de plus en plus fréquenté. De la marche rapide pour le solitaire, des balades en famille ou entre amis, et même pour la plus noble conquête de l'homme, ces superbes chevaux des centres équestres de Guénange et Reinange. Depuis peu, tous bénéficient d'une aire de repos dans la forêt entre Vinsberg et Schell. Bancs, table en palettes recyclées signés Jean-Paul Bonnabé. Bravo !

Photo RL